

Primera Misa en la parroquia de San Josemaría

El Prelado del Opus Dei concelebró la Eucaristía junto con el Arzobispo de Valencia quien señaló que “han sido muchos –y yo también– los que hemos rezado a san Josemaría para que esta parroquia pudiera ser una realidad”.

24/06/2007

El arzobispo de Valencia, monseñor Agustín García-Gasco, agradeció al

Opus Dei su “gran generosidad y colaboración” con la diócesis de Valencia, y le alentó a “seguir estando cada día más presente en la Iglesia”.

Monseñor García-Gasco animó también al millar de fieles que llenaban el templo a “extender aún más la devoción a la Virgen de los Desamparados, patrona de Valencia”.

El prelado del Opus Dei, monseñor Javier Echevarría, que se desplazó desde Roma para participar en la Dedicación, recordó al comienzo de la celebración cómo san Josemaría Escrivá “tuvo siempre una estrecha relación con Valencia”, dado que en la capital valenciana abrió el primer centro del Opus Dei después de Madrid y también en Valencia se publicó la primera edición de “Camino”.

La nueva parroquia se alza sobre una superficie de 3.200 metros

cuadrados en el barrio valenciano de Campanar, donde está previsto que atienda una población de cerca de 15.000 personas. Cuenta con una nave principal y un coro con capacidad para 600 personas sentadas, así como una capilla para las celebraciones diarias para 150 personas, además de locales parroquiales.

Mientras ha durado su construcción, la iglesia, cuya primera piedra fue colocada por el arzobispo de Valencia en octubre de 2003, ha desarrollado su actividad pastoral en la capilla del colegio Niño Jesús, que fue cedida como sede provisional hasta la finalización del templo.

AVAN

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/primera-misa-
en-la-parroquia-de-san-josemaria/](https://opusdei.org/es-es/article/primera-misa-en-la-parroquia-de-san-josemaria/)
(22/02/2026)